



# あすとび通信 No.3

(飛島学園学校運営協議会)

学園・家庭・地域が一体となり、あすの飛島を拓く子を育てよう

令和7年7月17日 発行  
飛島村教育委員会 CS事務局

## ありがとうございます！「TOBI探 学習サポート」

### 7年生 職業について語る会

7月3日(木)、飛島村と関係がある下記の方を講師としてお迎えして、「職業について語る会」を開催しました。「職業について知る」をテーマに職業を選択した理由、仕事の内容、必要な資格、やりがい、苦労などお話をさせていただきました。

職種	勤務先	講師
公務員	飛島村役場	久野聖二
消防士	海部南部消防署	早川昌範
飲食業(お菓子づくり)	地球のしずく	中山恵美賀
医療(歯科医)	ステップ歯科	松久勝彦
スポーツインストラクター	リーフラス株式会社	上田健太
保育士	飛島第一保育所	伊藤裕美

※ 敬称略



生徒は、講師の方のお話を真剣な表情でうなずきながら聞いたり、笑顔で質問をしたりして、主体的に話し合いに参加できました。

そして、講師の方のお話を通して、「自分の夢をあきらめないで、進んでいきたい」、「今日、勉強したことをこれからの職場体験学習に生かし、職業についての自分の学びをさらに深めていきたい」などの意見が聞かれました。



### 5年生 飛島村の産業 出前授業

7月4日(金)、あすとび応援団のメンバーであり、川崎重工業株式会社の三輪和彦さんをお迎えして、キャリア教育「なぜ、飛行機は飛べるのか」についてお話をさせていただきました。

わかりやすい具体的な例や実験を交えた説明により、生徒は飛行機が飛べる理由を理解することができました。

また、お話を通して、飛島村についてさらに詳しく調べてみたいという声が聞かれ、探究的な学習が深まりました。以下は生徒の声です。



- ・飛行機は、つばさによる「なぞの力」でうくことを知りました。実験をしてみてティッシュが体の方に動いたので実感できました。
- ・飛島にすごい技術をもった会社があることがわかりました。そして、川崎重工が飛島にあることをほこりに思えました。
- ・なぜ、飛島村に川崎重工があるのか疑問だったけど、飛行機の部品を運ぶためには、近くに港・空港・大きな道路がないといけないことがわかりました。